



はちの子だより



No. 13

令和6年12月19日

力いっぱいがんばった「岩西ランニングチャレンジ」～幸公園～

自分の目標に向かって走る「岩西ランニングチャレンジ」を12月4日に実施しました。本番を迎えるまで、ランチャ練習で放課に走ったり、幸公園で自主的に走ったりと、岩西っ子のがんばる姿が見られました。当日は、保護者の皆様や地域の皆様に見守られる中、全力で走り抜くことができました。ご声援をありがとうございました。また、コースの見守りボランティアをしてくださった皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。



通学路の安全のために～車両通行規制看板～

学校東側から東部生涯学習センターに続く道路は、車の通行が多く、子どもたちの登下校を心配される声をいただいています。この度、新しい「車両通行規制看板」を3枚、岩西校区自治会様のご協力でつけることができました。ありがとうございます。

学校でも登下校時の歩き方を指導し、子どもたちの安全を守っていきたいと思います。



<1月の主な予定>



1日(水) 元日

17日(金) クラブ(3年生見学)

6日(月) 冬季休業終了

20日(月) 交通事故0の日

7日(火) 3学期始業式 3時間授業 11:35下校

21日(火) 朝会

8日(水) 3時間授業 11:35下校

23日(木) 委員会(4年生見学)

9日(木) 給食開始 第4回PTA 常任委員会

はちの子活動「たてわり」

10日(金) 交通事故0の日

24日(金) 新入学児童保護者説明会

12日(日) 二十歳の集い(岩西小体育館)

28日(火) 学年集会

13日(月) 成人の日

30日(木) 歌声タイム(昼放課)

14日(火) 学年集会 避難訓練週間(～17日)

交通事故0の日

算数コンクール(～19日)

5時間授業 14:40下校

本年もご支援・ご協力をありがとうございました。よいお年をお迎えください。



「岩西ランニングチャレンジ」ご参観をありがとうございました

～保護者様からのご感想を紹介します～

【1年生保護者様】

- ◆子供が自ら決めた目標に向けて練習し結果が出た事で本人としても良かった。また結果が出なく悔しくて泣いてる子もいたがとても良い経験だと思った。ありがとうございました。
- ◆普段とは違って学校外に出ての行事はとても楽しそうだと思いました。他の学年の応援をする様子も良かったですね。盛り上がって良かったです。

【2年生保護者様】

- ◆風が強い中でキツかったと思いますがひとりひとりが全力を出して一生懸命走っていたので応援してこちらも元気をもらいました。ランチャレまでの数週間、目標タイムに向かって練習していたので家族でランニングするきっかけにもなって楽しい行事のひとつになりました。
- ◆行く前は「走るの嫌だな、最後まで走れるかな」と不安を言っていましたが、本番では一生懸命走ってちゃんと完走出来たので良かったです。帰ってきてからどうだったか聞くと「楽しかった！」と言ってくれてこちらもホッとしました。ありがとうございました。

【3年生保護者様】

- ◆このままマラソン大会がなくなるかもしれない心配していましたが、ランチャレとして復活！ありがとうございました。しかもランフェスと同じ幸公園での開催というのがありがたかったです。先生方は準備や引率等とても大変だと思うのですが、色々と子どもたちのために決断してくださりありがとうございました。感謝しかありません。今の子どもたちは昔に比べて体を動かす機会が確実に少ないです。ゲーム大好き（しかもオンラインだから友達と家で集まることなく自宅でゴロゴロとできる）、どこどこに不審者だ、夏はアラートがでたら外での活動ができないなど。寒い季節にマラソンで体力作りは子どもにとってとても意味のあることだと思うので、本当にありがとうございます。今年は兄弟2人とも不本意な結果だったようなので来年に向けてもう燃えています！時代はかわっていきますが長く続いてほしい行事です。

【4年生保護者様】

- ◆目標を持って頑張ったとおもいます。自分のおもっていた走りができず悔しい想いもしたけれど、それを忘れずチャレンジする事を続けて欲しいです。そして、目標達成する経験をして欲しいです。マラソンをこれで終わりにせず、何かの形で続けることで体力作りになってくれたら嬉しいです。
- ◆風の強い中どのお子さんもとても頑張って走っていました。半分過ぎた辺りで見守りボランティアをしておりました。後半になると辛くて下を見て走っている子が多いのでベンチに気付くのが遅くスピードを落とす子が見受けられました。試走はされていると思いますが、ベンチ前にいくつかカラーコーンを設置してあると早めに気付くかなと思いました。走り終わった学年の児童の応援がとても良かったです。

【5年生保護者様】

- ◆今は部活もないで、目標を持ってチャレンジすることや競争することもないので、ランチャレンジがあって、頑張ることや緊張することなどを感じることができて、本人にとっては良い経験になったのではないかと思っています。ありがとうございました。
- ◆25分放課や体育の授業で練習をとても頑張っていたと思います。今日は、これだけ走ったんだよ！前よりタイムが何秒速くなったなど話してくれ毎日頑張っているのが伝わりました。本番も目標タイムより、だいぶ速く完走し、喜んでいました。

【6年生保護者様】

- ◆今回よりランチャレということで、応援させていただきました。どの子も一生懸命に走る姿に感動しました。ここ数年なくて残念でしたが、やはりマラソン大会は数々のドラマがあり良いと思いました。安全に行えるように運営の先生方の心遣いも伝わりました。ありがとうございました。
- ◆保育園の頃、お兄さんお姉さんを応援する恒例行事だったマラソン大会。小学校に入り自分が応援される立場になり頑張ってた一年生、二年生、三年生の頃。小学校生活最後にまた幸公園を3年ぶりに走る娘を応援できて本当にいい思い出になりました。先生方もお疲れ様でした。有難うございました♪